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      Аннотация

    
        
          В данной работе рассматривается интеграция Северных стран, в частности, Финляндии, в Европейский союз. Целью работы является анализ развития Финляндии в составе Евросоюза, выявление проблем и перспектив ее участия в данной организации, а также изучение политических настроений в стране в отношении политики европейской интеграции.  Исходя из указанной цели, задачами дипломной работы являются:  1.	Провести анализ литературы, в которой отражена проблема исследования; 2.	Выявить причины вступления Финляндии в Евросоюз; 3.	Определить положительные и отрицательные моменты влияния ЕС на развитие Финляндии; 4.	Обосновать дальнейшие перспективы участия Финляндии в составе ЕС.   При написании дипломной работы были использованы следующие методы исследования: теоретические (анализ, классификация, прогнозирование), практические (сравнение, проведение социологического опроса), а также обобщение полученных результатов. В результате проведенного исследования было изучено развитие Финляндии в рамках Европейского союза, а также были проанализированы текущие настроения в стране по поводу дальнейшего сотрудничества с объединением.
        

        
          This paper examines the integration of the Nordic countries, in particular Finland, into the European Union. The aim of the work is to analyze the development of Finland within the European Union, identify the problems and prospects of its participation in this organization, as well as study the political sentiments in the country regarding the policy of European integration. Based on this goal, the objectives of the thesis are: 1.	Conduct an analysis of the literature, which reflects the research problem; 2.	Identify the reasons for Finland's accession to the European Union; 3.	Determine the positive and negative aspects of the EU's influence on the development of Finland; 4.	Justify further prospects for Finland's participation in the EU. In the process of writing the thesis, the following research methods were used: theoretical (analysis, classification, forecasting), practical (comparison, conducting a sociological survey), as well as generalization of the results obtained. As a result of the study, the development of Finland within the framework of the European Union was studied, and the current mood in the country regarding further cooperation with the union was analyzed.
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